

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 16.04.2019

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 15:15 Uhr

Anwesende:

- ★ Christian Krauß
- ★ Daphne Auer
- ★ Johanna Berresheim
- ★ Marco Venus
- ★ Robert Avemarg
- ★ Sarah Bachinger
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Paul Köppert

Entschuldigt fehlend:

- ★ Christoph Staudt
- ★ Hannah Steil
- ★ Mark Ummus
- ★ Maximilian Hagner
- Andreas Goral (Ango)
- Marwan Lamat

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

Wir haben diverse Werbeemails für Veranstaltungen bekommen, welche wir über den Discord verteilen.

2 Veranstaltungen

2.1 Hochschulinfotag

Der HIT wird dieses Jahr am 25.05. stattfinden. Lucas hat sich bereit erklärt die gesamte Zeit da zu sein und die Organisation zu übernehmen. Außerdem sind Sarah und Daphne da. Wir müssen noch mit Julien sprechen, da er die Organisation von Uniseite aus macht.

2.2 Lagerfeuerwanderung

Der 25.05. ist wegen der 100km Wanderung schlecht. Ein möglicher Ausweichtermin wäre der 22.06.. Daphne hat sich bereit erklärt für das Datum anzufragen. Die Mathematiker übernehmen die Hauptorganisation und Marco ist unser Ansprechpartner. Marwan erstellt das Plakat und Andreas von den Bioinfos kümmert sich um die Route.

2.3 Gnomi Picknick

Am 25.04. soll ein Gnomi Picknick im Para stattfinden. Wir beschließen 15€ für das Picknick

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.4 Magic Turnier

Wir beschließen 15€ für das Magic Turnier

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.5 FakFest

Heute 16 Uhr findet die nächste Sitzung statt. Es wird am 11.06. ab 17 Uhr im Faulloch veranstaltet werden. Es wird wie letztes Jahr eine Hüpfburg, Kinderschminken usw. geben. Wir müssen uns noch eine Abgrenzung überlegen.

2.6 Spieleabend

Die Mathematiker und Psychologen veranstalten einen Spieleabend am 08.05. an dem wir uns beteiligen können. Allerdings ist das Datum wegen überschneidenden Veranstaltungen nicht optimal. Besser wäre der 02.05..

2.7 Semesteranfangsgrillen - Rückblick

Trotz des nicht optimalen Wetters waren ziemlich viele Studenten da und auch viele Zweitsemester. Es ging bis etwa 21 Uhr. Der Abbau lief richtig gut. Der Grill wurde noch am selben Abend gereinigt und der Großteil aufgeräumt. Drei Personen sind zum Aufräumen optimal.

3 Sonstiges

3.1 Sitzungstermin

Wie legen als neune Sitzungstermin Donnerstag 16 bis 18 Uhr fest, da mehr Zeit haben.

3.2 Email-Verteiler

Hannah möchte, dass für wichtige Dinge wieder der Mailverteiler verwendet wird, damit dies nicht im Discord untergeht. Das wollen wir nächste Woche mit mehr Anwesenden erneut besprechen.

3.3 Lehrpreis

Wir wollen Herr Schukat-Talamazzini vorschlagen. Daphne hat sich bereit erklärt eine Begründung zu schreiben.

3.4 Sprechzeiten

Wir überlegen uns bis nächste Woche, wann wir wieder eine Sprechzeit anbieten.

3.5 Skriptersatz

Es wäre nicht schlecht, wenn die Dozenten nach jeder Vorlesung die wichtigsten Themen noch mal als Schlagwörter wiederholen, damit man diese besser erfassen und nachlesen kann.

3.6 YFU

Der gemeinnütziger Verein "Deutsches Youth for Understanding Komiteeßum internationaler Jügendaaustaauch wird 2020 ein Treffen veranstalten und es soll bis dahin eine Website erstellt werden. Es wird ein Programmierer gesucht, welcher Ruby und Rails beherrscht, welcher auch vergütet wird. Wir werden auf Discord Werbung machen.